

Ressort: Gesundheit

Zahl der Crystal-Meth-Konsumenten in Deutschland steigt dramatisch

Berlin, 22.04.2013, 12:43 Uhr

GDN - Immer mehr Menschen in Deutschland verfallen der extrem gefährlichen Droge Crystal Meth. Das belegen neue Zahlen der Sicherheitsbehörden, die der "Welt" vorliegen.

Demnach registrierte das Bundeskriminalamt (BKA) im Jahr 2012 insgesamt 2.556 Konsumenten, die erstmals mit dem Methamphetamin in kristalliner Form bei der Polizei auffällig wurden. Im Jahr zuvor waren es noch 1.693 Personen. Dies bedeutet einen Anstieg von rund 51 Prozent. Nach Angaben des Bundesinnenministeriums wurden 2012 in Deutschland in 3.512 Fällen insgesamt 75,25 Kilogramm kristallines Methamphetamin sichergestellt. Im Vergleich zum Vorjahr ist die Fallzahl damit um 66 Prozent gestiegen, die sichergestellte Gesamtmenge sogar um 88 Prozent. Die Bundesländer Bayern und Sachsen sind besonders betroffen von der Droge, die oftmals aus dem Nachbarland Tschechien eingeführt wird. 81 Prozent der Sicherstellungen wurden 2012 in den beiden Bundesländern gemacht. In Sachsen wurde im vergangenen Jahr in 1.526 Fällen Crystal Meth sichergestellt. Das bedeutet ein Plus von 127 Prozent im Vergleich zum Vorjahr. In Bayern schlugen die Ermittler 1.292 Mal zu. Der Wert liegt 25 Prozent über dem von 2011. Das Aufputschmittel Crystal Meth ist preiswert, macht sehr schnell abhängig und ist sehr gefährlich für die Gesundheit. Am Donnerstag wollen die Drogenbeauftragte der Bundesregierung, Mechthild Dyckmans, und BKA-Präsident Jörg Ziercke in Berlin aktuelle Daten zur Rauchgiftkriminalität und Drogentoten vorstellen. Mittlerweile wird Crystal Meth zudem nicht mehr als regionales Problem von Sachsen und Bayern angesehen. Jörg Michaelis, Präsident des Landeskriminalamtes (LKA) Sachsen, sagte der "Welt": "Wir werden mit Crystal überschwemmt." Das Rauschgift sei ein "flächendeckendes Problem und nicht nur auf ein einzelnes Bundesland beschränkt". Unter anderem beim LKA in Baden-Württemberg heißt es: "Crystal breitet sich auch zu uns aus." In Thüringen steht Crystal laut LKA bei der Menge der sichergestellten Ware bereits hinter Cannabis-Produkten. "Die Anzahl der Konsumenten hat innerhalb der letzten Jahre definitiv zugenommen." Auch in der Hauptstadt Berlin schlagen Experten Alarm. Ein Sprecher des Zollfahndungsamts Berlin-Brandenburg sagte der Zeitung: "Es ist hier die klassische Partydroge. Sie schwappt zu uns herüber und ist bereits im Umlauf."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-12363/zahl-der-crystal-meth-konsumenten-in-deutschland-steigt-dramatisch.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org

info@gna24.com
www.gna24.com